



**RESOLUTIONS OF THE ISO/TC 46/SC 9 MEETING
Berlin -- May 10, 2000**

***RÉSOLUTIONS DE L'ISO/TC 46/SC9
à la réunion de Berlin le 10 mai 2000***

Resolution 1 -- Liaison

SC 9 resolves to instruct its Secretariat to establish liaison with the International Publishers Association and the International DOI (Digital Object Identifier) Foundation.

Résolution 1 -- Liaison

SC 9 demande au secrétariat du sous comité d'établir une liaison avec l'Union internationale des éditeurs et la International DOI Foundation (Fondation internationale "Digital Object Identifier").

Resolution 2 -- Future title and scope

SC 9 instructs its Secretariat and Chairperson to consider comments received by 31 May 2000 on its future title, scope and structure in the context of a TC 46 reorganization and to report back the results to the members of SC 9.

Résolution 2 -- Futurs champs d'application, organisation et intitulé

SC 9 mandate son secrétaire et son Président pour étudier les commentaires reçus avant le 31 mai 2000 quant à ses futurs champs d'application, organisation et intitulé dans le cadre de la réorganisation du TC 46 et s'engage à rendre compte à ses membres du résultat de ce travail.

Resolution 3 -- Project 11015, Abbreviations of bibliographic terms

SC 9 agrees to withdraw the project on Technical Report 11015, and subsequently offer the contents of DTR 11015 to IFLA for further development.

Résolution 3 -- Projet 11015, Abréviations de termes bibliographiques

SC9 décide l'abandon du rapport technique 11015 ["Base de données en ligne des abréviations de termes bibliographiques"] et, en conséquence, proposera les données du rapport à l'IFLA.

Resolution 4 -- Appreciation to Sten Hedberg

SC 9 thanks the Convenor of the work on Technical Report 11015, Sten Hedberg (Sweden) for all the hard work he has put in on this project.

Résolution 4 -- Remerciements au Sten Hedberg

SC9 remercie le responsable du travail sur le rapport technique 11015, Sten Hedberg (Suède) pour le travail effectué dans le cadre de ce projet.

Resolution 5 -- Project 5966, Guidelines for the presentation of technical reports

SC 9 agrees to withdraw Project 5966 and instructs its Secretariat to initiate procedures for the withdrawal of ISO 5966:1982 and, after this has occurred, to offer the content of Committee Draft 5966 to the European Association of Science Editors for further development.

Résolution 5 -- Project 5966, Recommandations pour la présentation des rapports techniques

SC9 décide l'abandon du projet CD-ISO 5966 ["Recommandations pour la présentation des rapports techniques"], demande à son secrétariat d'entreprendre les procédures pour faire annuler la norme ISO 5966:1992 et, lorsque l'annulation aura été prononcée, proposera les données du projet à l'Association européenne des éditeurs scientifiques pour des développements ultérieurs.

Resolution 6 -- Appreciation to Christine Hasemann

SC 9 thanks the Convenor of the work on ISO Committee Draft 5966, Christine Hasemann (Germany) for all the hard work she has put in on this project.

Résolution 6 -- Remerciements au Christine Hasemann

SC9 remercie le responsable du travail sur le projet CD-ISO 5966, Christine Hasemann (Allemagne) pour le travail effectué dans le cadre de ce projet.

Resolution 7 -- Next meeting

SC 9 resolves to meet next during the ISO/TC 46 plenary week in 2001.

Résolution 7 -- Prochaine réunion

SC9 tiendra sa prochaine réunion lors de la semaine ISO/TC46 en 2001.

Résolution 8 -- Appreciation to DIN

SC 9 extends its sincere appreciation to the Deutsches Institut für Normung (DIN) and its staff for the excellent meeting arrangements and for their hospitality during the meeting week.

Résolution 8 -- Remerciements au DIN

SC9 exprime ses sincères remerciements au DIN et à son équipe pour la qualité des conditions matérielles offertes durant les réunions et pour la chaleur de leur accueil pendant cette semaine.